

TOMAコンサルタントグループ(株)

理事長 藤間秋男の

元氣が出る!!!!



TOMA REPORT

(1) 今年の年始の社説のあいさつで、明治天皇が記された「教育勅語」の今と直した口説文と共に読みました。日本人の豊かな感性と道德観がこめられて 315 文字という短い言葉で伝えたものです。戦前に教育を受けた人は今日も宣读する所です。私の父モト 脱帽ふく (ちくあきら) が、今日も読みました。

内容は、本当に素晴らしいです（口説文より）
書き出しは、「国民の皆さん、私たちの祖先是國を建て
始めた時から、道義、道徳を大切にねどりて大を築いた
と揚げてました。」がけじまり、最後は「ニニニ告ぐれ
モ自分ニヤスミモ」と明言する所なり。その実践を努め
手本を示したいと思います」と率直率直を明治天皇がされ
てしめています。具体的な内容は

教育勅語の 12 領に書かれ

- ①孝行 - 祖先行
- ②友愛 - 友善、姉妹夫婦仲良し
- ③夫婦の和 - 夫婦親しみを仲つまじく
- ④朋友の信 - 友好同行 互對に信じ合ふ付まじう

- ⑤謙遜(けんそん) - 自分の言葉などを隠すよ。
- ⑥博愛 - 全く全世界の手をさしのけよ。
- ⑦修業習志 - 勉強と力が付職業と身につくよ。
- ⑧生の能を啓発 - 生の徳を養い才能を伸ばしませ。
- ⑨徳器成就(とくじようじゅう) - 人格の向上をめざすよ。
- ⑩公義世諦 - 公の世人から社会のための仕事に任せるよ。
- ⑪遵法 - 法律や規則を守り社会の秩序と徳を守るよ。
- ⑫義勇 - 正しい勇気をもつて國のための真心をつくしませ。

以上、政治的には、宣教的とも偏りがあるし、日本の人には世界中の誰よりも集めた教義があり、道德力がなく、言論自由でもないなどと見て取れる。

今再びさかはし教育本部を見直す時代がや来ましたことを感じました。今年藤岡耕史は日本の孝順として、日本人に生きていた事(いは、詩)。アラシトロヤマ、高畠たかの実乃彦とお家様や社會に伝えていたのです。そして日本中で、自信たっぷり、明るく、元気、前向きな人間としています。(年次記念・言葉のゆき)
江原啓之

(2) 100年企業サミットが DVD になりました。TOMA
4月-9月 100便円企業より百年企業大賞へと 3回
100年企業サミットをされました。今回は重慶(229年)
石川酒造(149年) 大田屋敷(133年) の社長と、何故 100年

以上会社が手がけたのか、事業承継は、どう行くかやそれから何でこれを内容で DVDS にしてました。

12600円と 9800円と期間設定でカードと一緒に販売12
ありますのでお申し込みの方も安心して貰える形(別途)

(3) 税理士と国のお墨付き。(中小企業経営力強化支援法)

TOMA グループはお客様と共に成長発展し、共に育むなり
共に地球を変革します。と理念にて行動していく
この結果、全国の墨字企業が 25% <さいしか、万円中>
TOMA グループのお客様は、約 70% のお客様が墨字
経営をされています。TOMA のお客様への対応も少なからず
多く回復しています。今回 TOMA グループも、経産省中小
商工会や金融機関と共に経営革新等支援機関と
認定申請いたしました。TOMA グループの税理会計
合った行動を国が認めたことを嬉しくお伝えあります。

(船井 徹研)

(4) ツキの原理とツカヌく理由 (小山会長)

① ツキというと多く付けるとツケます。

② いつも謙虚に「これが大丈夫が35%、2千円もしくは生F2
113人が、ツキがツキを呼ぶようにするのです。

③ 慢病か上司の悪口や他人をやけにしたりして居酒屋で
發散している人は自分がつかないところにギーを發散
しているのです。ツカヌ人は慢病や悪口をやめています。

(4) 特に自分がツキ始めた頃は、より講座は3年で2回。
 私がいつも講演のために分厚いラキストを作るので
 自分の講演は自信があるのですが、時間と会員
 してたり、並んで時間が足りないので、十分伝達する事が、
 時のため、多めに文章を配布していました。
 いつも=いつも姿勢で仕事を臨んでいたことが
 私のツキを特徴し、人材も多くのツキのある人生を生き
 ていたいから理由方もいました。」
 私前回紹介も、船井総研小山会長とまことにPICA
 いつも分厚いラキストは、2回あるので、本誌と同じ程度
 1600回講座いつも自信がある、おもむかしくて、
 かわいい方、今持つ方との違い。

(5) 経営理念確立のきっかけ、松下幸之助
 B6407年改宗教の本山を拝領した。それは「人を救う」という
 大義名分、使命がありましたが、生きていて結構で繁盛して
 いる。しかし、企業では、儲けだけでは、社会が強くなる、
 使命というものが大切だ。そこで、松下の行動は「人を救う」と
 連結して、2人の生活工場が本山、そして行動力がある、
 有りて、この使命を如何、TOMAで松下電器の主の創立者として
 やしてある。

(6) PXIIがでた時33才で2才の70kgが、現在12

＜小売・販売への無関心が原因で△△。

本音に成功した。今後も小売・卸・流通業の DM 増。

① 商店員登録（小売店舗にて 48 時間以内に登録する）

② 30 日以内に販賣店登録（商取引法第 1 条第 1 項第 1 項）。

忘れずやれ。

③ 3 ヶ月以内に登録する。

④ 6 ヶ月以内に個人登録（個人登録者登録証）
新規個人登録（業種最高セミ）→登録料金 3,000 円（3,000 円）

①～④を 1 歳で成立させよ。

（7）中小企業庁が「倒産の状況、動向データ」（平成 24 年 10 月 15 日）

倒産原因（倒産件数月平均 10,000 件 年間 120,000 件）

① 貸元不振 70%

② 現在のしわ寄せ 13%

③ その他 17%

いくつ、経費削減しても、それが均衡して、まだ

じり貧にならなければ、売上を上げることは出来ない。

従事者減少、新商品開発、新市場開拓、新理

太房橋開拓、などは大きな課題

そのため手本は打つ手ですか？ 打つ手で

打つ手はありますか？ ある場合は、どうやる？

成功があるのです。

「打つ手は無限です！」

⑧ ニューヨーカーの84%が今的生活に満足、
またAARPによる調査結果が発表されました。
アーリーカー・高齢層が高く失業率も高く、5%と11%
貧困ライン以下、中流家庭の資産価値も相次ぎ下がっています。
ニューヨーカーの81%が未だ準備的と感じています。
相手をひい環境の中でも満足感と幸福感のある
方や70%います。
この間ニューヨーカーの多くが移民からの子孫です。
アーリーカー希望をあらわすときの心。些細なことでも
幸せを感じるのです。
初回あたりの筆では、この心の持主が「アーリーカー」
丈夫、生き残りいく力。
「PABAは11月1日から、いやそれより少し早い10月1日からLF3を。」と
おっしゃつた詩と歌の曲に2013年1月号の記事で
日本人が「ニューヨークに来て元気が出る」と書かれていました。
3人を本部に送るエネルギーが充満しているのです。
今年の11月3日(火)ニューヨーク市実行
会。もう3ヶ月近く过去了。一緒に行きませう。
ニューヨークで元気をもどすと、精神の病院
(9) 表山香川の母。(X-カーブ) 飲食生活会議
① 表山香川の母 表山香川の母
② 表山香川の母 間違った努力をしています。
③ 表山香川の母 お家様と娘の関係が悪化する。

(8) 理念・経営の変遷と今 (400回未満) (1.3時間)

- ① 陸前高田市長 - 萩生氏セシラニが「ちゆく」でんわ
苦しくてIT開拓がきる。② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ ⑮ ⑯ ⑰ ⑱ ⑲ ⑳

② 経営者、ある意味生き残りの力で「信頼」をもつける。
正しく、お蔵持か「ありかど」、お蔵持商売をみれば、いかにもお蔵持。

③ 萩生氏「アダチハラクアーチ」、いつまでも宝刀不老PKは「アーチ」
④ 奇跡は「心が起きた」から。チャレンジしないと叶うことはない。

⑤ 神山 物語、2家族が1つ、毎日天気や「心」を共有する
「人間の心」がある。奇跡は「お蔵持警鐘」を鳴らした。当利潤
では「宝物」を守る「大変なこと」が成績を上げる。
⑥ 陸前高田の奇跡の一木松、保存基金を立てた。
「段々と傳わり、後輩への想いを共有しないでください。(RINAI)

⑦ 経営目標へと「自分があさひ会へ行く」行き方、エコ³³。

⑧ 飲食店の従業員と、何が空が空かと言え? 「JAPANの文化」
自分の空へ空へ歩くこと。身軽に、たまごの「皇室」に石川州。

⑨ お客様とのやり取りの中には飲食店のやりがいを喜び³³。

⑩ まだリ前のこと、とまた、高いチャレンジを「奇跡」とされる³³。

⑪ 社長、油井川山口、高見を交わし - おーい玉子! 挑戦して社会貢献

⑫ 陆前高田市長、社会の成長と繋がり、古めのサクセスとして社会貢献
の三つの柱として経営者が団結でき、心を繋げています。

⑬ 人は仕事をとおりに成長したい人がいる。⑭ ⑮ ⑯ ⑰ ⑱ ⑲ ⑳

⑭ 仕事を困難なほど、「成長の機会」を得られる。

⑮ 成長の困難性と成長性、向上心が重複される。

します。元々1人の気持で工賀ります。

新聞報道等でご承知かと思
いますが、二〇一二年九月十二
日、高田松原「奇跡の一本松」の
伐採作業が行なわれました。海
水の浸透により枯死して
しまった高さ約一七㍍の
松が切断され、三つに輪切
りにされた幹は防腐処理
等をほどこされたうえで、
元の場所に戻され、モニュ
メントとして保存される
予定です。

高田松原の植林は江戸
時代初期の寛文年間に始
まり、東日本大震災前には
七万本規模の防潮林で
あると同時に、陸中海岸
国立公園の観光スポットの
ひとつもありました。明

波には勝てず、壊滅状態に追い
込まれました。そんななか、たっ
た一本だけ倒れずに残ったこと
から「奇跡の一本松」といった通
じで、この名前がつきました。
から「奇跡の一本松」といった通
じで、この名前がつきました。



2011年10月7日撮影(写真:南島幻)

新聞報道等でご承知かと思
いますが、二〇一二年九月十二
日、高田松原「奇跡の一本松」の
伐採作業が行なわれました。海
水の浸透により枯死して
しまった高さ約一七㍍の
松が切断され、三つに輪切
りにされた幹は防腐処理
等をほどこされたうえで、
元の場所に戻され、モニュ
メントとして保存される
予定です。

波には勝てず、壊滅状態に追い
込まれました。そんななか、たっ
た一本だけ倒れずに残ったこと
から「奇跡の一本松」といった通
じで、この名前がつきました。
から「奇跡の一本松」といった通
じで、この名前がつきました。

市のホームページから次のよう
なメッセージで、国内外に募金
を呼びかけています。

みんなの協力を願いしま
す。

ませんが、復興の象徴として
新しい形で残していくたいの
です。

募集资金の目標額は、保存
費用全額として見込む
一億五〇〇〇万円ですが、現状かなり苦戦を強い
られているとのことです。そこ
で、本誌記事で戸羽市長
の思いに共感された方々に
「奇跡の一本松保存募金」
へのご協力を、あらためて
お願いする次第です。

募金の方法は、下記に
示した銀行振り込み以外
に、クレジット決済や現金
書留も受け付けています。詳
くは、陸前高田市役所のホーム
ページをご参照ください。

陸前高田市の戸羽市長は、
「税金を使わず、復興への思いを
共有してほしい」という趣旨で、
一本松は、もはや自立が出来

(文・編集部)

【岩手銀行への振り込み】口座: 岩手銀行高田支店 普通 2051836 / 名義: 奇跡の一本松保存募金 代表 陸前高田市長 戸羽太
【ゆうちょ銀行への振り込み】口座記号番号: 02290-9-127013 / 名義: 奇跡の一本松保存募金

教育勅語 意訳(口語文)

国民の皆さん、私たちの祖先は、國を建て初めた時から、道義道徳を大切にする、という大きな理想を掲げてきました。そして全国民が、國家と家庭のために心を合わせて力を尽くし、今日に至るまで美事な成果をあげてることができたのは、わが日本のすぐれた国柄のおかげであり、またわが国の教育の基づくところも、ここにあるのだと思います。

国民の皆さん、あなたを生み育ててくださった両親に、「お父さんお母さん、ありがとうございます」と感謝します。兄弟のいる人は、「一緒にしつかりやろうよ」と、仲良く励ましあいましょう。縁あつて結ばれた夫婦は、「一人で助けあっていこ

ちで公世のため人のため働くましよう。ふだんは国家の秩序を保つために必要な憲法や法律を尊重し、一約束は必ず守ります」と心に誓つて、ルールに従いましよう。もし国家の平和と国民の安全が危機に陥るような非常事態に直面したら、愛する祖国や同胞を守るために、それぞれの立場で「勇気を出してがんばります」と覚悟を決め、力を尽くしましよう。いま述べたようなことは、善良な日本国民として不可欠の心得であると共に、その実践に努めるならば、皆さんのお祖先たちが昔から守り伝えてきた日本的な美德を繼承することにもなりましよう。

このような日本人の歩むべき道は、わが皇室の祖先たちが

う」と、いつまでも協力しあいましょう。学校などで交わりをもつ友達とは、「お互い、わかってるよね」と、信じあえるようになります。また、もし間違つたことを言つたり行つた時は、すぐ「ごめんなさい、よく考えてみます」と自分反省して、謙虚にやりなおしましよう。どんなことでも自分ひとりではできないですから、いつも思いやりの心をもつて「みんなにやさしくします」と、博愛の輪を広げましよう。誰でも自分の能力と人格を高めるために学業や鍛錬をするのですから、「進んで勉強し努力します」という意気込みで、知徳を磨きましょう。さらに、「一人前の実力を養つたら、それを活かせる職業に就き、「喜んでお手伝いします」という気持

守り伝えてきた教訓とも同じなのです。かような皇室にとつても国民にとつても「いいもの」は、日本の伝統ですから、いつまでも「大事にしていきます」と心がけて、守り通します。この伝統的な人の道は、昔も今も変わることのない、また海外でも十分通用する普遍的な真理にほかなりません。そこで、私自身も、国民の皆さんと一緒に、これらの教えを一生大事に守つて高い徳性を保ち続けるため、ここで皆さんに「まず、自分でやつてみます」と明言することにより、その実践に努めて手本を示したいと思います。

明治二十三年(一八九〇年)十月三十日

御名(御実名「睦仁」)・御璽(御印鑑「天皇御璽」)